

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Gabriel Adya Gendis Kalyca**  
 No. Induk/NISN : **4976/0112686918**  
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Pugeran**  
 Alamat : **Jl Suryodiningrat no 71**

Kelas : **IV**  
 Semester : **2**  
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Gabriel Adya Gendis Kalyca Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Gabriel Adya Gendis Kalyca sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60**

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	86	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami sepuluh perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama., cukup dalam kemampuan Memahami makna doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah.	83	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan baik dalam Mengelompokkan jenis doa pribadi, spontan dan bersama , cukup dalam keterampilan Rangkuman mengenai perumpamaan-perumpamaan dan mujizat-mujizat Yesus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	92	A	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan dan menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	93	A	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. dan mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	88	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi, cukup dalam kemampuan "menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi "	92	A	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyampaikan hasil identifikasi tentang yang ingin diperjuangkan atau dipertentangkan antartokoh pada cerita fiksi, baik dalam keterampilan Menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulis
4	Matematika	60	75	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan menentukan keliling dan luas daerah persegi, persegi panjang, dan segitiga	76	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan baik dalam Membaca data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang dan Menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas daerah persegi, persegi panjang, dan segitiga
5	IPA	70	83	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan dan memahami berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari	83	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan baik dalam mendemonstra-sikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan dan menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	IPS	70	81	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia	82	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia
7	SBDP	70	84	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel. , cukup dalam kemampuan memahami gambar dan bentuk tiga dimensi.	86	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan sangat baik dalam menampilkan tempo lambat, sedang dan cepat melalui lagu, cukup dalam keterampilan menggambar dan membentuk tiga dimensi.



No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
8	PJOK	70	89	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal, baik dalam kemampuan Menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam	88	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal dan Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam
9	Bahasa Jawa	70	88	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami wayang, jeneng dina lan pasaran dan makanan tradisional, baik dalam kemampuan Memahami tembang macapat gambuh dan geguritan	90	B	Gabriel Adya Gendis Kalyca Memiliki keterampilan sangat baik dalam memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglegena dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg, baik dalam keterampilan Melantunkan tembang macapat gambuh dan menyampaikan geguritan

#### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	A	Sangat Baik
2	Informatika	A	Sangat Baik
3	Pramuka	A	Sangat Baik

#### D. SARAN-SARAN

Gabriel Adya Gendis Kalyca  
Selamat untuk kenaikan kelas, serta tetap pertahankan prestasi belajarmu

#### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	142 Cm.	142 Cm.
2.	Berat Badan	30 Kg.	30 Kg.

#### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	....	

#### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

#### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

**Keputusan:**  
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan \*)  
naik ke kelas V (lima)  
-tinggal di kelas IV (empat)-  
(\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Yogyakarta, 18 Juni 2022  
Kepala Sekolah

F.N Baskara Danang Sudibya, S.Pd  
G. 82500

Albertus Nugroho, S.Pd  
G. 9496

